

Devant la situation terrible que vivent les populations d'Alep
nous vous invitons à nous rejoindre, nombreux, au

**« Cercle de solidarité avec les populations civiles
d'Alep et de Syrie »**

**pour manifester notre solidarité avec le peuple syrien et
dire notre horreur du drame humanitaire qui se déroule sous nos yeux.**

VENDREDI 9 DECEMBRE à 18h00

Métro Jean-Jaurès

Allées du Président Franklin Roosevelt

**avec bougies, lampes torches, torches
et panneaux blancs (stop...) mis à disposition**

selon le nombre de participants,
nous nous déplacerons

vers le Métro Capitole, autour de la place du Capitole pour revenir sur l'esplanade du Métro
Jean-Jaurès

Premiers signataires :

Le Mouvement de la Paix, Le Collectif Toulouse Syrie Solidarité, Amnesty International, Partenia
2000, Partenia 31, Le Cri31, Mouvement National du Cri, MRAP, ETM 31, LDH